

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayahNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “Perbedaan Peningkatan Hasil Belajar Kimia Siswa Menggunakan Model Pembelajaran TGT (*Teams Games Tournaments*) Dengan Media *Main Mapping* Dan *Molymood* Pada Pokok Bahasan Hidrokarbon” di Kelas X SMA Negeri 11 Medan, disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Ibu Dra. Hafni Indriati Nst, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, dan saran-saran kepada penulis sejak awal seminar proposal, pelaksanaan penelitian sampai pengolahan data hingga penyusunan skripsi ini dapat selesai. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Marham Sitorus, M.Si., Ibu Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si., dan Ibu Lisnawaty Simatupang. S.Si, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih kepada Ibu Dr. Ida Duma Riris, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang senantiasa membantu penulis, serta ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta staff pegawai jurusan kimia yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama proses perkuliahan. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Drs. K. Lumbantoruan, M.Pd selaku kepala sekolah SMAN 11 Medan yang telah memberi izin penelitian kepada penulis dan kepada Ibu Dra. Saur Sianturi selaku guru kimia serta siswa/I kelas X-8 dan X-9 SMAN 11 Medan yang telah membantu selama penelitian berlangsung.

Teristimewa sembah sujud penulis sampaikan kepada ayahanda Syahrul Amin Lubis, Ibunda Sumiati, dan adik-adik tercinta Arif, Ade, dan Andi yang telah banyak memberikan do'a, nasehat, kasih, waktu dan motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan

kepada seluruh keluarga atas doa dan dukungan yang telah diberikan. Kepada sahabat-sahabat seperjuangan di Kimia Reguler B 2010 yang juga memberikan semangat kebersamaan. Demikian juga teman-teman PPLT SMKN 1 Lubuk Pakam 2013 dan juga kepada kakak saya Firda Ayu Pratiwi yang selalu memberikan arahan dan saran dalam penyusunan skripsi ini serta semua pihak yang telah memberikan masukan kepada penulis yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu

Penulis berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih kurang sempurna baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca untuk memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Juni 2014

Penulis,

Arfy Maulida Lubis
NIM. 4103131004

THE
Character Building
UNIVERSITY